

El 26 de Julio en todo el mundo

PEKIN, 26 (SINJUA).—Según informa la "KNA" se celebró antier por la noche una reunión en la Cooperativa Agrícola "Amistad Coreano-Cubana", en el distrito de Pyongyang, para conmemorar el 9º aniversario de la Revolución del 26 de Julio en Cuba. Al hacer uso de la palabra en la re-

unión, Shin Jai Bih, Presidente de la Cooperativa, dijo que la Revolución del 26 de Julio no solamente fue un gran acontecimiento en la lucha del pueblo cubano por la independencia, sino que también estableció un vivo ejemplo para los pueblos latinoamericanos en su lucha por la libera-

ción nacional. Después de denunciar a los imperialistas norteamericanos por su agresión contra Cuba, dijo que los pueblos coreano y cubano están firmemente unidos en la lucha contra el imperialismo yanqui, su enemigo común. Francisco García, Encargado de Negocios a. i. de la Embajada Cubana de Pyongyang, dijo que el pueblo cubano marcha hacia adelante a pasos agigantados. Elogió altamente la amistad entre los pueblos cubano y coreano. A la reunión asistieron Choi Sung Look, Vice-Presidente de la Sociedad Coreana de Relaciones Culturales con Países Extranjeros y Li Yang Sun, Vice-Presidente del Comité Popular Municipal de Pyongyang.

del Exterior de la RDA y Anóres Avino Soler, Jefe interino de la Misión Cubana. Avino expresó agradecimiento a la RDA por su apoyo. Dijo que sin la existencia del campo socialista y su firme apoyo a Cuba, hubiera sido imposible para la Revolución Cubana lograr desarrollo y progreso. La simpatía y el apoyo al pueblo cubano por los países socialistas, los de América Latina y los pueblos del mundo entero, han contribuido a la derrota de los planes del imperialismo yanqui, para la intervención armada en Cuba, dijo.

Melba Hernández en China

PEKIN, 30 (SINJUA).—El "Diario del Pueblo" y varios de los principales periódicos de esta capital, insertaron hoy un artículo escrito por corresponsales de (SINJUA), referente a la entrevista del Primer Ministro Chou En Lai con la luchadora del asalto al Cuartel Moncada, señora Melba Hernández, durante la recepción ofrecida por el Embajador cubano en China, Oscar Pino Santos, con motivo del 9º aniversario del 26 de Julio. Reproducimos a continuación extractos del artículo: "Bienvenida, heroína del 26 de Julio! Son un honor para nosotros las sucesivas visitas a nuestro país de dos luchadoras cubanas que participaron en el asalto del Cuartel Moncada! Bienvenida delegada del pueblo y de las mujeres combatientes de Cuba. Las últimas palabras del Primer Ministro Chou En Lai coinciden con los calurosos aplausos que prorrumpieron en la sala de recepción de la Embajada cubana. Todos los dirigentes de Estado y responsables de diversos círculos de China, participantes de la recepción en celebración del 9º aniversario de la Revolución Cubana del 26 de Julio, aplaudieron cálidamente para dar la bienvenida cordial a la heroína, señora Melba Hernández, que participó hace nueve años en la sublevación armada del pueblo cubano y llegó a China el día antes a la gloriosa fiesta revolucionaria de Cuba. El Primer Ministro, Chou En Lai, transmitió a la heroína cubana los más elevados saludos del pueblo chino al Primer Ministro Fidel Castro y al heroico pueblo cubano y rindió alto tributo al trascendental significado de la Revolución Cubana y al espíritu revolucionario de los combatientes del 26 de Julio. Dijo: La Revolución Cubana constituye un importante acontecimiento histórico de significación mundial en nuestra época y ejerce una influencia cada vez más trascendental en los pueblos de toda la América Latina, así como en otros países oprimidos. Refiriéndose al espíritu revolucionario del "26 de Julio", el Primer Ministro Chou En Lai encomió calurosamente el discurso "La historia me absolverá" que Fidel Castro pronunciara en el tribunal reaccionario de Santiago de Cuba, calificándole de "precioso documento histórico". Agregó que el heroico e indomable espíritu combatiente que se manifestaba en este documento histórico era orgullo de todos los pueblos revolucionarios del mundo. Melba dijo que el espíritu revolucionario del "26 de Julio" continúa hoy desarrollándose vigorosamente en Cuba. Aunque el imperialismo yanqui va realizando una y otra vez provocaciones contra Cuba, es más firme la voluntad de combate anti-imperialista del pueblo cubano, incluyendo a los adolescentes, niños e incluso los ancianos con cabellos blancos. "Patria o muerte" se ha convertido en la más sonante consigna de combate nuestra. Dijo también con alegría al Primer Ministro chino que entre los estudiantes cubanos que estudian en China, hay un sobrino suyo que participó también en la batalla de Playa Girón para aniquilar a los mercenarios del imperialismo yanqui. El Primer Ministro Chou En Lai le dijo que "igual que usted y el heroico pueblo cubano, su sobrino es también un pequeño héroe". En el jubiloso transcurso de la recepción, el embajador Oscar Pino Santos levantó la copa proponiendo un brindis por la salud de la combatiente que había participado en la insurrección armada del 26 de Julio, por el espíritu revolucionario y de sacrificio de las mujeres cubanas, por la victoria de la lucha de todas las mujeres oprimidas del mundo, y por la salud de las mismas. Entre tanto, en medio de calurosos aplausos, el Primer Ministro Chou En Lai se levantó primero para chocar su copa con Melba; luego hicieron lo mismo el Vice-Primer Ministro, Si Chung Sun y los dirigentes de diversos círculos y generales del Ejército Popular de Liberación de China. Las Vice-Presidente de la Federación Nacional de Mujeres de China, Li Chuang y Su Runag Ping, salieron de la muchedumbre y abrazaron con entusiasmo y estrechamente a Melba y la besaron cálidamente. Pidieron repetidamente a Melba que transmitiese el respeto y saludo de las mujeres chinas al heroico pueblo cubano y a todas las hermanas cubanas. En la recepción se entonó el emocionante Himno del 26 de Julio.

HANOI, 26 (SINJUA).—Se celebró anoche, en esta capital, un acto de conmemoración del 9º aniversario de la sublevación armada del pueblo cubano. Fue patrocinado conjuntamente por el Comité Vietnamita de la Paz y la Confederación General de Sindicatos. La reunión adoptó una resolución saludando calurosamente los éxitos del pueblo cubano en su revolución. La resolución condena enérgicamente al imperialismo norteamericano por sus maniobras enderezadas a cometer nuevos ataques contra Cuba. Promete el firme apoyo a la justa lucha de Cuba contra la agresión del imperialismo yanqui. El pueblo vietnamita admira en sumo grado el espíritu indomable del pueblo cubano. Fortalecerá su solidaridad con el fraternal pueblo cubano en la lucha contra el enemigo común de ambos pueblos, el imperialismo yanqui y en defensa de la paz mundial, dice la resolución. Al hacer uso de la palabra Dang Thai Mai rindió alto tributo a las realizaciones del pueblo cubano en su revolución y también en sus reformas sociales, desde la victoria de la Revolución. Condenó fuertemente la política de agresión y guerra de los Estados Unidos contra Cuba y sus complots de subvertir el régimen revolucionario cubano. Expresó la firme convicción de que el pueblo cubano frustrará indefectiblemente todos los viles complots del imperialismo yanqui. El embajador cubano en Vietnam, Triana, en su discurso dijo que "la Revolución Cubana marchará con pasos firmes hacia una sociedad socialista y desbaratará los complots del imperialismo yanqui".

BERLIN, 26 (SINJUA).—La Sociedad Germano-Latinoamericana y el Comité por la Solidaridad con el Pueblo Cubano en la R. D. A., celebraron antier por la noche una reunión en conmemoración del 9º aniversario de la Revolución del 26 de Julio de Cuba. Pronunciaron discursos en el acto P. Andel, Vice-Ministro

SANTIAGO, 29 (SINJUA).—Un entusiasta mitin de masas se efectuó esta semana en esta capital, en celebración del 9º aniversario de la Revolución Cubana del 26 de Julio. Con la concurrencia de millares de personas, el mitin culminó la semana de actos en apoyo de la Revolución Cubana, en Chile. En el acto de hoy participaron la delegación sindical china encabezada por Tang Chang y las delegaciones de Cuba, Hungría, la República Popular Democrática de Corea, la República Democrática de Vietnam y Rumanía, que habían sido invitadas para asistir al Congreso Nacional de la Central Unica de Trabajadores de Chile, que se inaugurará el 1º de agosto. El teatro del acto se encontraba adornado con banderas chilenas y cubanas y leyendas que decían: "Cuba sí, yanquis no", "Fuera yanquis opresores", y "Chile te saluda, heroica Cuba". A la entusiasta muchedumbre le dirigieron la palabra, representantes del Partido Comunista de Chile, así como de otros partidos y organizaciones populares. Julieta Campusano, miembro de la Comisión Política del Partido Comunista y miembro de la Cámara de Diputados, al hacer uso de la palabra expresó que la Revolución Cubana demostraba que la política anticomunista estaba condenada al fracaso. Manifestó que la política de no intervención mantenida por el gobierno de Chile correspondía a los deseos del pueblo, que exigía además que se fortalecieran las relaciones comerciales entre Chile y Cuba. Federico Kelin, dirigente nacional del Partido Socialista, dijo que en caso de una nueva agresión contra Cuba, el pueblo de Chile debía exigir al gobierno el rompimiento de las relaciones con los Estados Unidos y la expulsión de los yanquis del territorio chileno. Todos los oradores destacaron las conquistas logradas por la Revolución Cubana (ejemplo que significaba el camino de liberación de los pueblos de América Latina) denunciaron las nuevas tentativas de agresión del imperialismo y llamaron al pueblo a redoblar la defensa y solidaridad con la Revolución Cubana.